

**СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ
CONFORMITY CERTIFICATE****№./No. 171299182**

Производитель/Manufacturer: **Tion Smart Microclimate JSC**
Inzhenernaya 20,
630090, Novosibirsk
Russia

Заявитель/Applicant: **Tion s.r.o.,**
Hlavná 133,
080 01 Prešov
Slovak Republic

Продукт/Product: **Компактное вентиляционное устройство**
Compact ventilation device

Тип/Type: **Breezer TION O₂**

Настоящий сертификат соответствия подтверждает, что продукт соответствует основным требованиям безопасности следующих Директив ЕС/EU Нового подхода:

This conformity certificate confirms the conformity of the product with essential safety requirements of the following EC/EU New Approach Directives as amended:

2014/35/EU	Низковольтное оборудование	2014/35/EU Low Voltage Directive
2014/30/EU	Электромагнитная совместимость	2014/30/EU EMC Directive

Европейские гармонизированные стандарты использованные для оценки соответствия указаны на обратной стороне сертификата.
European harmonized standards used for conformity assessment are listed on the reverse side of the certificate.

Сертификат выдается на основании испытаний образца продукта. Результаты приведены в Отчете об оценке соответствия №. 160500240 от (дата) 12.09.2017.

The certificate has been issued on the basis of the tests of the product type sample. The results are recorded in the Conformity assessment report No. 160500240 dated 12.09.2017.

CE маркировку можно применить только в случае проведения оценки соответствия требованиям всех надлежащих Директив ЕС/EU
mark can be used only in the case of conformity assessment according to all relevant EC/EU Directives

Дата выдачи / Issue date: 13.09.2017

Действителен до / Expiry date: 12.09.2020

Издание / Issue: 1




Ing. Dušan HANKO
Руководитель отдела сертификации продуктов
Head of Product Certification Body